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No existe riesgo en la zona del Verdiguel.

	  Por: Nicolás Gochy Luego de enfatizar que en la bóveda del rio Verdiguel no se han presentado nuevas fracturas en la estructura

del afluente, el presidente municipal de Toluca Braulio Alvarez Jasso indicó que siguen los trabajos complementarios colocando las

rejillas necesarias para poder conducir de manera adecuada el agua de las precipitaciones pluviales      Indicó que se está trabajando

también en las obras que permitan desviar las aguas a la nueva bóveda para que de esta manera se esté utilizando esta inversión al

100 por ciento y así también disminuir los encharcamientos que de manera constante se presentan en algunas zonas. El funcionario

aseveró que los trabajos que se están realizando son solo de manera complementaria y atendiendo algunos problemas que se

pudieron presentar con la nueva obra pero que en ningún momento se está poniendo en riesgo a la población.   Indicó que incluso la

instrucción  que se ha girado es que sean de noche cuando los trabajos se desarrollen para evitar problemas de vialidad en la zona y

estos seguirán llevándose a cabo hasta su terminación total.

        Output as PDF file has been powered by [ Universal Post Manager ] plugin from www.ProfProjects.com |  Page 1/1  |

https://www.reporte3.mx/no-existe-riesgo-en-la-zona-del-verdiguel/
http://www.profprojects.com/?page=upm

